

Initiative Flüchtlingsunterkunft Sophienterrasse

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachdem verschiedene Anfragen aus den Medien uns erreicht haben, möchten wir vorab mitteilen, dass sich ein Initiativkreis zur Unterstützung der möglicherweise kommenden Flüchtlingsunterkunft in dem ehemaligen Verwaltungsgebäude der Bundeswehr (Sophienterrasse) gebildet hat.

Die Initiative ist in Vorbereitung und wird ihre Arbeit konkret aufnehmen, wenn die Behörde für Soziales die endgültige Entscheidung über die Unterbringung der Flüchtlinge an diesem Standort entschieden hat.

Schon jetzt werden wir von vielen Personen aus der unmittelbaren Nachbarschaft, Multiplikatoren und Entscheidungsträgern unterstützt, wie:

Dorothee Stapelfeldt (zweite Bürgermeisterin der Hansestadt Hamburg)

Mechthild Führbaum (Präsidentin der Bezirksversammlung Hamburg-Eimsbüttel)

Hinrich Westphal (Vorsitzender des Vereins Andere Zeiten)

Dr. Martin Richter (Schulleiter des Wilhelm-Gymnasiums).

Sobald wir über die endgültige Entscheidung, den endgültigen Einzugstermin der Flüchtlinge, deren Herkunft und alle Rahmenbedingungen Kenntnis haben, wird die Behörde für Soziales gemeinsam mit der Initiative durch verschiedene Veranstaltungen die Nachbarschaft und Öffentlichkeit informieren und mit einbeziehen.

Über Ihre Unterstützung würden wir uns freuen.

Für mögliche Rückfragen wenden Sie sich bitte an
Frau Hendrikje Blandow-Schlegel (HendrikjeBlandow@web.de)

Mit herzlichen Grüßen


Hendrikje Blandow-Schlegel
(Rechtsanwältin)


Birgitta Heubach-Gundlach
(Pastorin St. Johannis-Harvestehude)

Hamburg, den 5. 11. 2013